



Ortsvorsteher
Armin Voßen – Tel. 02473.2836
Mail: armin.vossen@t-online.de
Nr. 1/2025

Gemeinsam für Rollesbroich
www.rollesbroich.info

Rollesbroich, im Januar 2025

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger aus Rollesbroich,

ich hoffe, Sie hatten alle einen guten Start in das Jahr 2025. Auch in diesem Jahr möchte ich Sie wie immer über die aktuellen Neuigkeiten in unserem Ort auf dem Laufenden halten.

Rollesbroich ist Gold-Dorf!

Unsere Präsentation von Rollesbroich bei der Bereisung im Rahmen des Wettbewerbs „Unser Dorf hat Zukunft“ am 25. September 2024 hat die Bewertungskommission der StädteRegion überzeugt. Rollesbroich wurde in Anerkennung und Würdigung des herausragenden bürgerschaftlichen Engagements bei der Planung und Gestaltung der Dorfentwicklung mit Gold ausgezeichnet. Am 18. November 2024 fand die Siegerehrung im Haus der StädteRegion in Aachen statt. Wir waren mit einer großen Delegation in Aachen vertreten.



Die Rollesbroicher Delegation bei der Siegerehrung am 18.11.2024 im Haus der Städteregion mit StädteRegionsrat Dr. Tim Grüttemeier (rechts), dem Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Aachen Norbert Laufs (links) und Bürgermeister Bernd Goffart (2. von links)

Die Auszeichnung ist verbunden mit einer Siegpriämie von 2000,- €. In unserem Rollesbroicher Planungsgremium des Wettbewerbs wurde gemeinsam entschieden, die Siegpriämie an die 10 Ortsvereine mit je 150,- € sowie die beiden Fördervereine der Kindergärten in Rollesbroich mit je 250,- € weiterzuleiten. Zusätzlich erhielten wir den Förderpreis „Besuch der Rollenden Waldschule“ von Hermann Carl. Als Ausstellungsort für die Gold-Urkunde wurde der Dorfladen Rollesbroich gewählt. Ich danke hiermit allen Mitbürgerinnen und Mitbürgern sowie allen Ortsvereinen für die tatkräftige Unterstützung bei der Bewerbung sowie der Präsentation bei der Bereisung.

Unser dorfeigenes Geschwindigkeitsdisplay ist wieder im Einsatz und hilft an akuten Stellen im Ort, die Verkehrsteilnehmer zu sensibilisieren und so eine unangemessene Geschwindigkeit zu drosseln. Bitte melden Sie sich bei mir oder dem ehrenamtlichen Betreuer des Displays, René Röder, falls Sie vor Ihrer Haustür oder in Ihrer Straße Bedarf nach Messungen sehen.

Die Sanierung der Brüstungsmauer am Rossbach an der Einfahrt zum Regenrückhaltebecken wurde zwischenzeitlich durchgeführt. Die Brüstungsmauer in der Herrbergstraße wird im Frühjahr saniert.

Wer Interesse an einem Schachtreff im Café-Bereich des Dorfladens hat und gerne auf privater Basis Schach spielen möchte, kann sich gerne bei Leo Herpers (Tel. 928408) melden.

Unser Mitglied des StädteRegionstages, Karl-Heinz Hermanns, hat das Projekt „Dorfladen Rollesbroich“ für den Stifterpreis der StädteRegion Aachen für besonderes ehrenamtliches Engagement vorgeschlagen. Daraufhin wurde am 02. Dezember 2024 der „Dorfladen Rollesbroich“ vom Vorstand und Kuratorium der Stiftung für ehrenamtliches Engagement in der StädteRegion mit dem Stifterpreis, der mit 2000,-€ dotiert ist, ausgezeichnet. Auch zu dieser Verleihung war eine Delegation des Trägervereins Dorfladen Rollesbroich in Aachen anwesend.

Für den Bau der geplanten neuen Kindertagesstätte der StädtRegion Aachen hinter dem Parkplatz an unserem Friedhof ist eine Änderung des Bebauungsplanes in diesem Bereich nötig. Hier hat der Planungsausschuss der Gemeinde Simmerath Ende 2024 die Offenlage beschlossen. Ich hoffe, dass der Planungsausschuss und der Gemeinderat noch vor Ostern den Bebauungsplan endgültig beschließen und das Projekt dann durch die StädteRegion baldigst fortschreiten kann.

Da weiterhin in einigen Straßenzügen in Rollesbroich wiederholt sowohl keine „Eifeler Sonntagszeitung“ als auch kein „Monschauer Wochenspiegel“ verteilt wurden, liegen im Dorfladen Exemplare zum Mitnehmen aus. Bitte bedienen Sie sich bei Bedarf. Die Firma Weiss-Druck arbeitet an der Verbesserung der Situation, um eine persönliche Zustellung in allen Straßenzügen in Rollesbroich wieder herzustellen. Sollte jemand Interesse am Zusteller-Job haben, kann er oder sie sich gerne bei Uwe Voßen (Tel. 4817) melden.

Wie immer mache ich Sie zum Schluss auf www.rollesbroich.info aufmerksam. Bitte schauen Sie auf unser Dorf-Portal, dort gibt es immer spannende Neuigkeiten. Melden Sie sich bitte bei Michael König, wenn Sie wichtige Informationen für unser Dorf veröffentlichen möchten.

Ihnen Allen wünsche ich für das neue Jahr 2025 Gesundheit, Glück und Erfolg!

Ihr/Euer



Armin Voßen
-Ortsvorsteher-